

Fecha <b>04.08.2023</b>	Sección <b>Metrópoli</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------

# Retomarán medidas antiCovid

RUBÉN PÉREZ

El sector empresarial del Estado de México dio a conocer que se retomarán las medidas de prevención contra los contagios de Covid, luego del llamado de la UNAM y del reciente reporte del Sector Salud en la entidad, donde se advierte un incremento de casos en las últimas cuatro semanas.

En un pronunciamiento dado a conocer por el Consejo Coordinador Empresarial, a cargo de Laura González Hernández, se establece que las medidas de prevención volverán a aplicarse en los centros laborales ante el riesgo de que haya un aumento de personas infectadas, como el uso de cubrebocas, la sana distancia y la utilización de gel desinfectante.

**En la última semana se contabilizaron 367 casos activos y 30 hospitalizados no intubados en el Estado de México**



**Crecen contagios de Covid-19** /ARCHIVO LA PRENSA

Manifestó que será necesario recurrir a las campañas informativas y acciones para detectar a tiempo la enfermedad.

En la última semana epidemiológica número 30, se contabilizaron 367 casos activos y 30 hospitalizados no intubados.

